

09.06.2016 - 07:45 Uhr

Le vélo - moyen de transport et engin de fitness au grand potentiel d'avenir



Soleure (ots) -

Pas moins de trois millions de vélos circulent sur les routes et les chemins de Suisse. Le boom du mountain-bike et de l'e-bike se poursuivra ces prochaines années, telle est la conviction de l'Office Suisse de conseil pour deux-roues OSCD. Résultat: le vélo consolide plus que jamais sa réputation d'engin de fitness numéro 1 en Suisse.

Le vélo est en verve depuis des années: rien qu'en 2015, pas moins de 326'000 bicycles ont trouvé preneur en Suisse. Et il existe environ 4.2 millions de vélos dans notre pays, dont près de 3 millions sont effectivement en mouvement au quotidien et pour les loisirs, estime l'Office Suisse de conseil pour deux-roues OSCD. Et ce boom semble ne pas vouloir finir. Mieux encore: la densité croissante du trafic et la recrudescence des activités de mise en forme physique et de loisirs rendent le vélo plus attractif que jamais auparavant.

Pronostic 1: le vélo conquiert villes et agglomérations

Circulation chaotique, bouchons, pénurie d'espaces de stationnement: cela fait belle lurette que le vélo distance les bagnoles en ville, et à l'avenir la pratique du vélo sera encore plus attractive en zone urbaine. Grâce à davantage d'investissements dans les infrastructures pour cycles - plus de bandes cyclables, pistes séparées pour cyclistes, croisées améliorées, priorités par signal lumineux, places de dépôt, etc. - la sécurité va croissant pour les cyclistes, leurs temps de trajet s'amenuisent et l'acceptation du vélo s'amplifie. Bien que de nombreuses villes suisses accusent encore un retard sur les modèles danois et néerlandais: la tendance à l'amélioration des infrastructures pour vélos est indéniable chez nous et attirera encore davantage de gens vers le vélo à l'avenir.

Pronostic 2: le vélo pulvérise la tendance au fitness

Vélos à assistance électrique, mountain et city-bikes, petites reines de course, vélos de tourisme, cycles pour enfants - la diversité des genres de cycles est immense. Outre son utilisation comme moyen de transport au quotidien, le vélo pose des jalons pour ce qui est de l'engin de fitness numéro 1 des loisirs. Tendence à la hausse pour l'avenir. Cela fait longtemps que le mountain-bike a conquis de nombreuses régions touristiques de Suisse et le manque de neige pousse de nombreux domaines skiables à mieux prendre en considération les cyclistes de loisirs. De plus: les femmes sont toujours plus nombreuses à découvrir les vertus du mountain-bike et du vélo de course comme engin de sport et de mise en forme. Important aussi: le boom de l'e-bike perdure, ce qui a pour conséquence de plus longues distances parcourues, de plus longues étapes de voyage et davantage de pratique du vélo tout court.

Contact:

Office Suisse de Conseil pour deux-roues OSCD

Medieninhalte



Le vélo - grand potentiel d'avenir / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003667 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/SFZ Schweizerische Fachstelle für Zweiradfragen"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003667/100789214> abgerufen werden.